

## ABSTRAK

**Winda Septiana, 1720210023, Pengaruh Struktur Modal, Komisaris Independen, Size dan Leverage Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia Tahun 2016-2020**

Pertumbuhan perekonomian yang pesat ditandai dengan banyaknya persaingan yang membuat perusahaan berlomba-lomba untuk mengembangkan dan menciptakan hal baru agar menarik investor. Kinerja keuangan menjadi tolak ukur dalam pencapaian suatu perusahaan, dimana salah satunya tercermin dari harga saham. Kondisi perekonomian yang tidak stabil mempengaruhi perusahaan pertambangan yang ada di Indonesia, sehingga berdampak pada harga sahamnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara empiris pengaruh Struktur Modal, Komisaris Independen, Size dan Leverage Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia tahun 2016-2020. Jenis penelitian ini adalah penelitian konklusif kasual yakni memecahkan hubungan sebab akibat, dengan pendekatan kuantitatif menggunakan data sekunder yaitu laporan keuangan tahunan perusahaan pertambangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) dalam periode 2016-2020. Teknik penelitian yang digunakan dalam pemilihan sampel adalah *purposive sampling*, mendapatkan sampel sebanyak 90 data. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian berupa statistik deskriptif, uji asumsi klasik, regresi linier berganda, koefisien determinasi, uji F dan uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel struktur modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan, variabel komisaris independen berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kinerja keuangan, variabel size berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan dan variabel leverage berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan pertambangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia tahun 2016-2020.

**Kata Kunci :** Struktur Modal, Komisaris Independen, Size, Leverage, Kinerja Keuangan.